

# INGING NEWS PAPER

2019 Vol.03

INGING MOTORSPORT  
OFFICIAL WEBSITE OF PAPER



雨と強風、  
荒天の  
第一戦。



Race Report

Round.2 AUTO POLIS 5/19 Final 決勝 2019年5月19日 オートポリス

NEXT RACE ▶▶▶▶▶  
ROUND3. SUGO 6/22-23

TAKE FREE Support by © cyber.net



## Race Report

**決勝 2019年5月19日 オートポリス**  
天候:雨のち晴れ / コース状況:ウェット・ドライ

8時45分にセッションスタート。40分間の公式予選となった。ペーパーフェットのコンディションで、視界不良、スピニングするクルマが今日も相次ぎ、開始分10秒、39号車トントップ、38号車トントップを出したことで、他車2台がアクシデントに見舞われる余波が生じた。セッションを再開するも、再開4分40秒で再び赤旗から後方に再開するも、開始3分20秒で赤旗と3秒の赤旗が表示され、車両が満足の行くクルマを再発しなかった。そんな状況の中、かろうじてマークしたタイムは、38号車石浦宏明選手選手。39号車坪井翔は、2番手となる見事に行き届いた。15分からのカウントダウンが終ると、青空で見え始めた路面も徐々に動き、タイコディッシュでコース走行する状況となった。クリップドライバーのクルマが勢ぞろいしてタイヤは、38号車はミディアム、39号車はソフト、35号車石浦宏明選手はミディアムからドライバーに運び込まれて上げる作業。坪井翔、坪井翔から逃げ切り作業を終えた。オータイムで決勝(54周)がスタートする。オープニングラップを終え38号車はピットに向かった。その間に、15号車がコースオフSCが導入された。そのタイミングで、想定外ではあったが、39号車もピットに向かう。38号車はピットに向かった。その後に、15号車がコースオフSCが導入された。そのタイミングで、想定外ではあったが、39号車もピットに向かう。38号車は、ソフトライヤに履き替えられ、39号車はミディアムタイヤに履き替えられ、着手コース復帰。その後ピットアウトした際に、エンジンスタートして止まつたクルマ。ピットロードに停されて戻っている状況に遭遇。ピット内ウッドで時間をロスしてしまった。その後、周回を待ねる上位3位までのクルマは、ピットに入らず、実質トントップの38号車。ここまでで、作戦は失敗であった。しかし、タイヤがクリップでなくなり、自視でもソフトタイヤにさざれの走行が出来ていることが見て取れた。チェックを受けるべくタイヤ溝の走りに石浦は衝撃した。そんな厳しい状況下で、23周目に1号車にバッサされ5番手トントップ。この1号車は、既にシット作業を終わせていたので、この時点で実質トップを譲ることになった。その後、石浦は25周目、8番車にバッサされ5番手トントップ。45周目に1号車にバッサされ7番手までダブルン。隣り3周目、全くクリップがなくなったというか、なんとか完走し5番手でチェックを受けた。一方、39号車は、SCでタイヤミキを併せてピットに入った際のアクトラブルで、5番手から9番手まで後退してしまった。その後、ソフトタイヤ勢を相手にガマンのレース展開となる。ラップタイムは悪くないものの、さすがにソフトタイヤ勢には太刀打ちできず。27周目、50号車、37号車にバッサされ12番手、30周目、16号車にバッサされ13番手までダウングレード。その後のレース終盤36号車からの猛追は抑えきり、12位でフィニッシュした。第4位で、決して満足の行くコンディションではなかったが、少ないチャレンジをものにし、予選では上位に名前を残してくれた2台、次は、ぜひ決勝で2台共々上位でチェックを受けたい。次戦は、6月22日(土)、23日(日)、スポーツランド宮生(宮城県村田町)で開催される。

## Results

# 38	石浦	9位
# 39	坪井	12位

監督  
立川祐路

ちゃんといたる運びでできましたんでしたね。うちは、幸いヒンの位置に走れているというのもあるかもしませんが、2台上位を獲得できたのが良かったです。決勝で順位は、38号車は、競技的には走りが良くて、そこそこ走れていたんですけど、ピットに入れて替えて、そこそこ走れていたんですけど、それが大きめのものです。今度日にアセットを買って、他は少し力不足でしたが、クリップを走らせて、走れなかつたんですね。39号車に関しては、逃げられるようにシットにしましたが、SCでミディアムに替えて早い順位にさせてもらつたので、次回は2台共に上位を狙えるよう頑張ります。



#38 石浦 宏明

今日は、全員そろそろしゃれませんがちゃんとアタック出来ないまま終わり、ストレスたまる予選だったと思います。セッション中の情報をもつと見らせるべきだと通常例に見直し下さい。決勝は、お客様にとても天候依存は良かったと思います。ドライの作戦は、ここで来てからエンジニアで決めてきました。1リストアで、フロントタイヤのクリップが飛んでしまいました。タイヤをいたわりながら走った為どんどん抜かれてしまい、残り3周でクリップが完全になくなりました。今回は、珍しくチームとしても良いベースで走れませんでした。原因を調査しているので、次のレースに繋げるようしたいです。

坪井 翔 #39

予選は、雨だったので昨日の走行の状況よりも赤旗が出るだろうと予想していました。車は速かつたのに、道のない予選になりました。赤旗が量りされた周回に出たタイムは抹消になってしまったので、またアタックすると、今度は状況が悪く満足にアタック出来ず結果2番手でした。雨で走ったかったと思うし、2戦目にして、フロントローに並んで走る事が良かったと思います。決勝は、フロントローからのスタートだったので、ソフトを選択しました。セーフティーカーのタイミングでピットに入ったことが、全てだったような気がします。ミディアムに替えた時点で、勝負権がなくするする走りで行ききました。ラップタイムは悪くなかったので、ミディアムでスタートしていたらと思うと、ちょっと悔しいですね。経験値の少なからぬかもしれません。これも次に活かして練習します。